



Adventzeit im Altenwohn- und Pflegeheim Scheffau



Für stimmungsvolle Musik und Gesang, andächtige Texte und Gedichte aber auch schwungvolle Tanzeinlagen sorgten viele Menschen aus dem Söllland und brachten so viel Freude, Fröhlichkeit und weihnachtliche Stimmung in unser Haus, wir dürfen uns deshalb bei Euch sehr herzlich bedanken: Veronika, Monika und Peter, Kinderpass Itter, dem heiligen Nikolaus und seinen Engeln, Heidi Gandler, Trachtenverein Söll (Kinderplattlergruppe), Singkreis Söll und den Anklöpflern der BMK Söll. Vielen Dank an alle, die zum Gelingen der Festlichkeiten beigetragen haben.

Wieder ging ein Jahr zu Ende und somit kam auch die Zeit für die jährlichen Feierlichkeiten im Advent. Das umfassende Programm bot ein abwechslungsreiches Angebot an den vier Adventsonntagen, und natürlich am Krampus- und Nikolaustag. © Das Team des Altenwohn- und Pflegeheimes Scheffau.

Wir wünschen euch und uns im neuen Jahr Gesundheit, viel Glück und alles Liebe!